

OneInThreeWomen étend ses valeurs à son réseau de parties-prenantes

Depuis le début de l'année 2021, OneInThreeWomen, le 1er réseau européen d'entreprises engagées contre les violences faites aux femmes, se mobilise pour engager davantage ses parties-prenantes autour de la thématique des violences conjugales.

L'objectif de ce groupe de travail est d'informer les partenaires des engagements pris par les entreprises du réseau afin de les inviter à les rallier. Ces échanges ont donné lieu à la définition d'une stratégie commune visant à communiquer, sensibiliser et accompagner les parties-prenantes.

Découvrez comment engager un dialogue avec vos parties-prenantes sur vos engagements sociétaux.



Informer et communiquer

Dans un premier temps, il convient d'informer ses partenaires des engagements de votre entreprise. Cela pourra prendre la forme d'une lettre de déclaration des engagements qui indique clairement votre positionnement.



Sensibiliser

Cette déclaration pourra être accompagnée d'une lettre de la personne en charge de la gestion des relations aux parties-prenantes. Le but est ici d'exposer les raisons et la genèse de vos engagements pour inviter vos partenaires à les rallier.



Accompagner

Si l'adoption effective de ces engagements ne conditionne pas la continuité du partenariat, elle pourra néanmoins être un fondement favorable à une collaboration durable et étroite entre vos deux entités. Cela pourra notamment aboutir à un accompagnement du partenaire sur la thématique avec, par exemple, la mise en commun d'outils déjà existants. Comme point de départ, un questionnaire d'auto-positionnement sur les violences conjugales pourra servir de base à vos échanges. Retrouver un exemple de questionnaire : [ici](#).